

地方企業にロボ導入熱

小型ロボットの実演に見入る研究会参加者ら



「費用や事例知りたい」

新潟県電子機械工業会（新潟県長岡市、02558・21・5400）は、県内企業によるロボット活用を後押しするための研究会を立ち上げた。初会合では定員を上回る参加者が集まり、関係者の関心の高さを裏付けた。一方で導入による効果や他社での事例に関する情報を求める意見が相次いだ。情報不足を補う取り組みを通じて導入機運を一段と高めることが今後の課題となりそうだ。

【新潟】新潟県電子機械工業会（新潟県長岡市、02558・21・5400）は、県内企業によるロボット活用を後押しするための研究会を立ち上げた。初会合では定員を上回る参加者が集まり、関係者の関心の高さを裏付けた。一方で導入による効果や他社での事例に関する情報を求める意見が相次いだ。情報不足を補う取り組みを通じて導入機運を一段と高めることが今後の課題となりそうだ。

新潟県電子機械工業会（新潟県長岡市、02558・21・5400）は、県内での人手不足は新潟県内の製造、足が深刻化していること、卸、情報サービス業などの企業で構成している業界団体。2017年度は新規事業として相次ぎ研究会を立ち上げ、参加企業間の情報交換を通じてさまざまな課題の解決を図ろうとしている。

「売り手市場のため、その一つが「ロボット導入検討研究会」。新卒の学生の採用は特に厳しい」と難航する人材確保の現状に焦

人手不足、自動化で解消

りの表情を隠さない。ざまな効果が見込め複数の企業から採用内で、ますどのように使定を得た学生は、よりいたいのかを明確にしてほしい」と指摘した。

実際、研究会初会合

人員を拡充しにくい状況下で、いかに生産効率を維持・向上する方法の一つとして、ロボットに対する注目度が高い」といった意見が相次いで、導入機運を高めた課題はある。業種に及ぶ。人口減や従業員の高齢化という構造要因に加え、景気回復に伴う求人増が問題に拍車をかけている。県内企業関係者は、「売り手市場のため、人材を固定し、お互いに情報交換を進めている。」といつた意見が相次いだ。導入機運を高める上で、今後は補助金制度などの情報提供も重要となりそうだ。

研究会は今後、メンバーバーを固定し、お互いに「顔」が見える状態で情報交換を進めたい方針。同工業会の本部長は、「ロボットを使うことでさまざまな効果が見込める。まずはどのように対応してほしい」と話している。